

Juan Mihovilovich Hernández, nuevo SEREMI de Justicia:

"Mi vocación real es ser escritor; sin embargo, sabré cumplir mi deber"

- Autor de "Sus desnudos pies sobre la nieve", del género novela, y editada en 1990, se confesó con Diario "EL CENTRO", a pocas horas de haber asumido nuevo cargo público.



"Mi vocación real es ser escritor", confiesa Juan Mihovilovich al asumir la SEREMI de Justicia, en forma subrogante.

(Por Jorge Velasco M.)

Juan Mihovilovich Hernández, aceptó una entrevista con Diario "EL CENTRO" pocos minutos al asumir su cargo como SEREMI de Justicia. Y lo hizo por teléfono para comentar la Secretaría Regional Ministerial de Justicia.

Sorprendió desempeñando como abogado de la Dirección de Agua en la VII Región cuando le nombraron por primera vez como secretario regional. Y por tanto, a la espera de ser ratificado.

Entrevistado para reemplazar a Amaro Casco Salgado, quien fue designado gobernador de Cautín.

Juan Mihovilovich realizó una valiosa labor como escritor y defensor de los derechos humanos.

Quisiera despedirme en mi vida en forma gráfica.

"En el pleno personal y en los artículos literarios profesionales de Carrasco Gutiérrez Cornejo, en el Instituto politécnico de Litauen, en 1989. Ella siempre me motivó a seguir escribiendo más vivencias".

"En relación a los Derechos Humanos, la figura de monseñor Carlos Casco Larrain, obispo de Litauen, y especialmente entre 1983 y 1988. Me llevó a seguir mi ejemplo, guardando las debidas proporciones".

IMPORTANCIA DEL CARGO

¿Es normal de sorpresa su designación como SEREMI?

"Si. Fue algo imprevisto. Sin embargo, respondí que podría cumplir mi deber a cabalidad, porque me fortaleci en ello".

Y qué opina del rechazo de la Corte Suprema al nombramiento sugerido por el Gobierno de Marcos Liberdad como jefe del Comité de Inteligencia?

"El Gobierno propuso al magistrado Marcos Liberdad como director general de la Dirección de Inteligencia y yo le dije que no iba a aprobarlo porque la persona que iba a ser designada tiene un expediente diferente en relación a las funciones que deben desempeñar los magistrados. En otras palabras, la Corte Suprema ignoró un decreto legalísimo sobre el particular. Y quedé que se designara otra persona con los mismos atributos y características del magistrado Liberdad".

SEREMI

Consultado qué esperan los representantes, el nuevo SEREMI de Justicia, respondió:

"Estoy poniéndome al día en todas las actividades que mi antecesor realizó durante su año. Estoy en el quincho del Registro Civil, Instituto Médico Legal, el Consejo Deliberativo Regional Rosario, la Gobernación, y además las labores de coordinación con la Corporación de Asistencia Judicial".

"Estoy teniendo contacto con mis jefes máximos para implementar los problemas más acuciantes en cada uno de estos servicios. Hasta el momento he asistido reuniones protocolares con el presidente, Gabriel González Montes; el presidente de la Corte de Apelaciones, magistrado Rolando Hurtado Gómez; y en el caso

de la próxima venida con otras autoridades".

UN ESCRITOR

Juan Mihovilovich habla con interés de su libro como SEREMI y anuncia como coautora de los derechos humanos, pero es realmente expresivo cuando lo plantea como su actividad literaria.

"Mi vocación real es ser un escritor", confiesa sin tapujos y sus ojos se iluminan cuando menciona sus actividades culturales y literarias.

A él, por ejemplo, la publicación de otras obras como "Literatura y Sociedad", en la Universidad de Cuenca (Ecuador) relacionada con la tesis de licenciatura recomendada por la Facultad de Jurisprudencia

en 1981.

ULTIMA CONDENA

También realiza la novela llamada "La última condena", editada por el sello Poliedro, y que fue ganadora de 3 premios nacionales en 1982.

Del mismo modo un trabajo que provocó polémica en su oportunidad y

"Si el Gobierno propone al magistrado Marcos Liberdad como jefe del Comité de Inteligencia es porque tiene los méritos suficientes".

que se llama "Cuentos Olvidados", en 1988 y editado por Ediciones Robe. Es la biografía de monseñor Carlos Casco.

Del mismo modo un trabajo que incluye un total de 28 trabajos con 11 premios nacionales. Se llama "El

ventanal de la desdicha".

Seguidamente, la novela "Sus desnudos pies sobre la nieve", en 1990 y anotadas y revistas donde ha volcado esa inspiración que lo lleva a escribir en múltiples ediciones chilenas y extranjeras.

Todos ellos han sido recibidos doce premios. Entre ellos el Primer Premio Cuento Nacional Antonio Pigafetta "Los milaneses no cantan", en noviembre de 1989.

Juan Mihovilovich a los 30 años de edad tiene un proyecto inscripción en el mundo de la literatura. Ojalá que el Derecho y la Administración Pública no le impidan crear como diablo hacerlo.



"Estoy despidiéndome del quincho de mi cargo y convocando a las autoridades que me han recibido cordialmente".

Lo informó el consejero nacional de la Democracia Cristiana, Leonardo Ramírez:

Artistas e intelectuales DC tendrán encuentro en Talca

- Seminario está programado, inicialmente, para el mes de mayo.

En el transcurso del mes de mayo se realizarán en Talca, un seminario de los artistas, intelectuales, y comunicadores sociales vinculados a la Democracia Cristiana, según lo informó el consejero nacional de la comisión de Gobierno, Leonardo Ramírez.

Ramírez dijo que uno de los objetivos que busca este evento, es hacer un aporte desde el punto de la cultura y la comunicación, situación que a juicio de los organizadores, no ha sido absorbida por la sociedad en su mayoría, viéndose expuesta a otros sectores desvinculados del periodo.

Además que: "Los personajes invitados a esta reunión desarrollan diferentes actividades en el campo de la comunicación, en otras otras facetas políticas, radio, televisión, productores de cine y televisión, camioneros, dirigentes políticos, radio comunicadores, productores de cine y televisión, camioneros, dirigentes políticos y artistas e intelectuales. Monseñor Ramírez que era secretario del Poder Judicial, por su trayectoria

del público de artistas e intelectuales que dirigen Miguel Ángel Uribe y Ugo Hernández.

Consultado por qué se realizará en la ciudad de Talca dicha actividad, manifestó: "Como encargado a nivel comunal de la actividad cultural, me puse en contacto con Francisco Thomé, quien es uno de los responsables de realizar ese trabajo en Santiago, y le dije que nuestra ciudad tiene todo, porque tenemos que estar en condiciones con el respecto que escuchamos de tener con todos este diseño para nuestro partido. Las personas que me ayudan a nivel local y que son las encargadas de la recepción y asesores de algunos camaradas son Rosalinda Valdés, Eugenia Domínguez T., Raúl Echeverría, Rosana Gutiérrez y Juan Luis Muñoz Viallon".

Informó Leonardo Ramírez que solicitará nominar a un homenaje a monseñor Manuel Larraín, por ser una persona que se identifica plenamente con el arte en general.

Responsabilidad de conducir la comisión de Cultura, la directiva comunal que encabeza Miguel Clapero, lo había solicitado dos actividades en el transcurso del año, tanto que cumpliría si seguía cumpliendo con el apoyo que la fecha se ha brindado, tanto por la directiva como por los integrantes de dicha comisión. Finalmente el dirigente DC extendió una invitación a todos los camaradas de partidos que quisieran participar en la realización de este evento, para lo cual dispone de pláticas con cada uno de los portavoces que integran la comisión de cultura.

"Está en un evento que se realiza por primera vez en Talca en un particular y las personas son invitadas con la participación en él, adonde, en una fecha importante para los jóvenes DC apoyados lo que es la cultura Demócrata Cristiana y sus grandes transmisiones en sus círculos de acción", declaró finalmente.

Leonardo Ramírez manifestó que al asumir la

"Mi vocación real es ser escritor; sin embargo, sabré cumplir mi deber" [artículo] Jorge Veloso M.

Libros y documentos

AUTORÍA

Autor secundario: Veloso M., Jorge

FECHA DE PUBLICACIÓN

1991

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Mi vocación real es ser escritor; sin embargo, sabré cumplir mi deber" [artículo] Jorge Veloso M. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)